

PEPE GRILLO



TV contra el IFE... y televidente

En sólo dos días de spots la TV mostró su enojo por los millones de pesos que no cobrará en las elecciones de julio.

Retó al IFE amontonándole sus spots para "cumplir con pasarlos".

Y se burló de los televidentes, cortando los juegos que veía, para pasar spots *por orden del IFE*.

El "incidente" no es cosa menor.

Mal hará la TV si se impone y será peor que nadie la pare.

Son muchos spots... gratis

La CIRT rechazó de inmediato la argumentación legal del IFE.

Dijo que la reforma de la ley de radio y TV lleva a saturar de spots las transmisiones.

Es decir, no tienen capacidad para programarlas.

Se quejan de que serán más de 23 millones de spots.

No se quejarían si esos mensajes fueran pagados.

Y allí está el fondo del problema.

¿Y el derecho del televidente?

La Constitución y las leyes y reglamentos electorales están de por medio en el choque IFE-TV.

Y el que la paga es el televidente que no tiene para Cablevisión ni Sky.

Tampoco tiene quién lo defienda ante el menosprecio de la TV.

Porque ni los que aprobaron la ley que molesta a la TV cumplen con defender los derechos de los afectados.

A ver si lo hacen quienes deben hacer respetar la ley.

Fox a alcaldes: no gobiernen

Aventurado ese llamado de Vicente Fox a alcaldes, a dejar sus despachos y salir a hacer campaña por el PAN.

Y su confesión de que así lo hizo él durante seis años: "le encargué la oficina a alguien, y me fui hablar con la gente".

Muy foxiano el asunto, pero le dio a los aspirantes a gobernadores, diputados y alcaldes "un tema de campaña".

¡Como no saben de crisis o inseguridad, Fox les parece buen tema!

¿Elección limpia? A ver...

Contra el optimismo del IFE y Trife, los partidos no están seguros de que la elección de julio sea muy limpia.

Horacio Duarte, representante del PRD en el Instituto Electoral del Edomex, acepta que hay riesgos difíciles de evitar.

Que una base de datos, legal, puede costar 5 millones de pesos, y que el "negocio" se hacía ya en el 2000.

Del dinero del narco en campañas, no hablan, sólo sonríen.

Descansaron los sabuesos

Como ayer fue día de "puente", en la PGJDF no hubo quién informara de los niños del albergue Casitas del Sur.

Nada sobre la identificación de 60 de los 116 rescatados.

Nada de los ocho que han sido reportados como "desaparecidos".

Y por supuesto, ni las luces de alguien que pueda ser responsabilizado de la "desaparición".

Son sólo niños, dirían en la Procu.

Que es sacerdote... un asesino

Ahora resulta que uno de los asesinos del científico francés al salir del Aeropuerto... *es un sacerdote*.

Así se definió Ulises Valdés cuando ya lo identificaron testigos.

También ha sido reconocido como ladrón en cajeros bancarios.

Hay que rezar para que no los convenza y lo dejen libre.

pepe grillo@cronica.com.mx

